

# 第85号 長野地区会ニュース

令和元年5月24日  
発行 国臨協長野地区会  
発行責任者 平原 博美  
編集責任者 宮沢 宏也



## CONTENTS

- ◇ 人事異動に伴う新会員の自己紹介（7名）
- ◇ 編集後記
- ◇ 第34回国臨協関信支部長野地区会 研修会・定期総会開催のご案内

# 新会員の自己紹介

## 東長野病院に赴任して

東長野病院  
平原 博美



4月1日付でさいがた医療センターから昇任でまいりました、平原と申します。

15年程前になりますが、採用も東長野病院でした。国立に入る前に民間施設にも勤めていましたので、異動は12回目です。その結果単身赴任も通算10年目突入です。自宅は上越市、幹線・市街地からは離れた田園地帯にあります。昭和を色濃く残す農家の嫁を奮闘してきましたが、一昨年に田んぼは委託してしまいました。雪が溶け春の訪れと共に始まる農作業を懐かしく、いや幾分寂しく感じながら周囲の様子を眺めています。休みには年老いた義母が作る畑の手伝いで全身筋肉痛に。それらは検査技師という仕事との両立において多くのスパイスとなってくれたのでしょうか。昨今の医療を取り巻く環境は厳しいことも多々ありますが、元号が変わり新時代をどのように築いていくのか目の当たりにできることにわくわくしています。風光明媚な善光寺平を眺めながら皆様と長野県の良さを益々実感できればと思います。ご指導の程よろしくお願いいたします。

## 信州上田医療センターに赴任して

信州上田医療センター  
吉田 茂久



この度、4月1日付けの人事異動で信州上田医療センターに臨床検査技師長として赴任した吉田茂久です。よろしくお願い致します。まず簡単に自己紹介をしたいと思います。

自宅は神奈川県川崎市にあり、最寄り駅は武蔵小杉で、近年、超高層マンション群が建設され、大型商業施設（グランツリー武蔵小杉等）が開業し、首都圏住みたい街ランキングで6位（2017年、2018年）となっています。家族は、妻と子供2人、愛猫1匹です。職歴は平成4年に国立東京第二病院（現：NHO東京医療センター）に採用され、平成18年にNHO水戸医療センターに主任技師として赴任して人生初の単身赴任を経験し、その後、国立がんセンター中央病院（現：国立がん研究センター中央病院）、国立がん研究センター東病院（副臨床検査技師長に昇任）を経て、13年ぶりに単身赴任をしています。また、身体的な特徴として、身長が185cmと大きいこともあり、平成28年より国臨協関信支部で活動していますので、御存じの皆様も多いかもしれません。本年度は、副支部長として活動しています。地区会活動で御一緒した際はよろしくお願い致します。

上田に赴任して1カ月が過ぎました。新しい環境と久しぶりの単身赴任で戸惑うことも多いですが、初心に帰って前島部長、中條副技師長及びスタッフの皆さんの声を良く聞きながら、今までの経験を活かして検査室の運営及び後進の育成に取り組んでいきたいと考えています。長野地区会の皆様、未長くよろしくお願い致します。

## 東長野病院に赴任して

東長野病院  
内藤 真由美



この度、4月1日付けで栃木医療センターから医化学主任として赴任しました内藤真由美です。

出身はお隣の新潟県で長野には何度か遊びには来たことがあります。住むのは初めてなので、長野の冬の寒さが今から心配です。

趣味はロードバイクになります。今年は3月にしまなみ海道走破から始まり、長野でも山田温泉や病院周辺を転勤してから走ってみました。長野県は山が多いので今シーズンは沢山走ってみたいと思っています。また仕事面では前施設の総合病院に比べ、こちらは重心が中心の病院になるので検査も特殊になってくるので早く雰囲気になれたいと思っています。

新米主任なのでまだまだ頼りない部分も多いですが頑張りたいと思いますので、ご指導野程よろしくお願いいたします。

最後になりますが、このような挨拶の機会をありがとうございます。長野地区会の皆様これからどうぞよろしくお願いいたします。

## 信州上田医療センターへ赴任して

信州上田医療センター  
芦川 晋



この度、4月1日付けで国立がん研究センター中央病院より信州上田医療センターへ配置換えとなりました芦川晋です。よろしくお願いいたします。

自宅は群馬県前橋市で新幹線です。新幹線通勤は前施設のときもそうでしたので慣れておりません。

長野県は隣県ですので、旅行等で何度か来ていますが食べ物もおいしいですし、景色もきれいなので、良い所だと思っています。

業務は前施設と同様、生理検査です。がんセンターのような専門病院ではなく、総合病院のためか、生理検査項目が非常に多く、今まで経験のない検査もいくつかあります。1日でも早く業務を覚えるようにがんばっていきたいと思います。また、がんセンターで経験したことも活かしていけたらと思います。

まだ分からないことが多く、皆様にはご迷惑をおかけすることがあるかもしれませんが、長野地区会の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

## まつもと医療センターに赴任して

まつもと医療センター  
中根 丈裕



この度、4月1日付けで災害医療センターから医化学主任として赴任いたしました中根丈裕と申します。

出身は長野県茅野市で今回の異動で5施設目となりますが（千葉医療センター、甲府病院、西埼玉中央病院、災害医療センター、まつもと医療センター）、18年ぶりに長野県に戻ってまいりました。元々生まれ育った地ではありますが、まだまだ長野県の気候に慣れない日々を過ごしています。昨年5月1日にまつもと医療センターとして統合され1年が経ち、病院としても臨床検査科としても徐々に軌道に乗り始めておりますが、さらなる上昇気流に乗れるよう検体検査室の主任技師として皆をまとめ上げ一致団結し質の高い医療を提供できるように精一杯努めていきたいと考えております。

最後になりますが長野地区会の皆様、新会員ですがどうぞよろしくお願いいたします。

## まつもと医療センターへ採用されて



まつもと医療センター  
西野 有里

4月1日付けで、まつもと医療センターに新規採用となりました、西野有里です。

約3年間、同病院で非常勤として働かせて頂き、このたび、正職員として採用して頂きました。

上司や検査科の方々にも恵まれている、まつもと医療センターでの採用が決まり、とても嬉しく思います。病院に貢献できるように精一杯頑張っていきます。

まだまだ、知識や経験が足りず、毎日勉強をしているところです。エコー検査など、覚える事が多く、育児をしながら勉強をしていくことは大変ですが、新しい挑戦ができることにワクワクしています。自分がどこまで成長できるのか、今は不安の方が大きいですが、一年後には笑顔でエコー検査をこなしているはず！と信じ、日々、邁進していきます。

勉強会にも参加し、より多くの知識や技術を身につけ、一日でも早く、一人前の技師になれるよう、努力してまいりますので、長野地区会の皆様、ご指導の程、宜しくお願い致します。

## まつもと医療センターに採用されて



まつもと医療センター  
宮原 秀和

4月1日付でまつもと医療センターに新規採用になりました宮原秀和と申します。出身は最近テレビなどでも取り上げられている埼玉県秩父市です。西部学園医学技術専門学校を卒業し、昨年1年間NHO東京病院で非常勤職員として病理検査と生理機能検査で働き、まつもと医療センターでは検体検査に配属になりました。慣れない業務で覚えることも沢山あり大変ですが、前澤技師長をはじめ、検査科の方々にも恵まれ、充実した日々を送っています。知識、技術を磨き、一日でも早く一人前の臨床検査技師になれるよう日々努力し、これから様々なことに挑戦していきたいと思っています。長野地区会の皆様、どうぞご指導のほどよろしくお願いいたします。

### ～編集後記～

新緑のさわやかな季節となりました。皆様いかがお過ごしでしょうか。

さて、今回の地区ニュースは新会員の自己紹介について掲載いたしました。

表紙を飾る写真は国の文化財にも指定されている上高地の河童橋です。長野県は海こそありませんが、日本一長い川の信濃川や日本アルプスと呼ばれる大きな3つの山脈を抱える自然に恵まれた県です。長野地区会へ入会されました7名の皆様、信州の素晴らしい自然を満喫してください！

M.H



アルクマ

## 第 34 回 国臨協関信支部

### 長野地区会総会・学術研修会のご案内

場所：国立病院機構 信州上田医療センター 3階講堂

日程：令和元年6月22日（土）

内容：

① 13：00 ～ 受付

② 13：15 ～ 14：15 学術研修会

「遺伝子検査でわかること ー遺伝子の基礎からがんゲノム医療までー」

シスメックス株式会社 北関東支店 学術サポート課

原 敬志先生

③ 14：20 ～ 15：20 臨床検査専門職からの連絡

「伝達事項ならびに会員の皆様に向けて」

国立病院機構関東信越グループ医療担当 臨床検査専門職

北沢 敏男先生

④ 15：30 ～ 16：00 長野地区会定期総会

⑤ 17：30 ～ 懇親会

会場：祥園（17時より上田駅行のバスが出ます） 電話 0268-22-2353

会費：5,000円